

Link: <http://www.miningpress.com/nota/322091/arranca-exponor-2019-energia-china-innovaciones-y-alemania-el-programa-completo>

27 y el 30 de mayo en Antofagasta MINING PRESS El Presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta, Marko Razmilic, junto al Intendente de la Región de Antofagasta, Marco Antonio Díaz; la alcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo, autoridades regionales, socios estratégicos y representantes de la industria minera, lanzaron la presentación oficial de la XVIII versión de la feria internacional, Exponor 2019.

Exponor 2019 que se realizará entre el 27 y el 30 de mayo en Antofagasta, tiene proyectado generar ganancias superiores a 850 millones de dólares y más de 2.000 ruedas de negocios entre las principales compañías mineras y las empresas proveedoras de bienes y prestadoras de servicios. Además, se estima que, en la ciudad por contratación de servicios asociados a su desarrollo, las utilidades serán superiores a los US\$ 10 millones. La exhibición internacional espera concretar la visita de cerca de mil empresas e instituciones nacionales y extranjeras. Lo anterior permite proyectar un crecimiento sobre un 10 % respecto a la última versión.

Novedades Las principales novedades que posee Exponor este 2019 son –entre otras- la recepción de China como país invitado de honor, nación que tendrá un espacio destacado en uno de los pabellones instalado en el recinto ferial y cuya amplia delegación comenzará a llegar en los próximos días hasta la capital de la Región de Antofagasta.

También será protagonista el nuevo "Pabellón de energía", escenario ideal para interactuar con actores relevantes del sector energético y que permitirá organizar actividades complementarias con la Seremi de Energía de la Región de Antofagasta y el Programa Territorial Integrado (PTI) para la generación de más y mejores oportunidades de negocios, además de consolidar a la región como líder dentro del desarrollo de la Industria Energética en Chile. Otro de los atractivos será la exhibición de dos camiones.

Uno de ellos es el 794 AC de la empresa Finning, que es considerado como el camión minero más moderno del mundo con una capacidad de carga de 305 toneladas métricas y motor y control eléctrico lo que permite reducir significativamente el gasto de combustible. También estará presente el modelo 75581 de la empresa Belaz, proveniente de Bielorrusia, máquina con una capacidad de 90 toneladas de carga y que tiene como novedad la aplicación de la transmisión eléctrica. A estas actividades se le suman las tradicionales visitas y charlas técnicas, rueda de negocios, seminarios, networking after office, Zoom de innovación y Lanza tu Innovación, más un completo plan de actividades culturales.

Lanzamiento Marko Razmilic, sostuvo que "Las expectativas para esta nueva Exponor son grandes, más aún cuando la feria en cada versión adquiere más diversificación en cada uno de los stands que dan vida al recinto", destacó. Los organizadores de la feria estiman una proyección de asistencia de más de 40.000 visitantes. "Confiamos en que Exponor será un motor que impulse un gran salto cualitativo y cuantitativo a nuestra región.

Antofagasta debe despegar de una vez por todas y estoy convencido que esta generación de oportunidades y negocios, permitirá generar y mejorar diversos motores de negocios en nuestra zona", destacó Marco Antonio Díaz, Intendente de la Región de Antofagasta.

El propio Intendente valoró también el fuerte rol de la mujer minera entendiendo que desempeña un papel clave en este rubro, "Exponor también se ha sumado a valorar el rol de la mujer y es así como debemos apuntar todos nuestros esfuerzos para ir mejorándolo día a día, creemos que nuestras profesionales y técnicas son fundamentales en el empleo y en cada función que desempeñan en el ámbito minero", finalizó Díaz.

Por su parte, la alcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo afirmó que Exponor es una excelente vitrina para que los proveedores muestren su innovación y soluciones tecnológicas, que se aplican en el proceso de producción que hoy demanda el sector. "Estoy segura que Exponor entregará un verdadero reimpulso a nuestra economía, este evento será el puntapié inicial para generar grandes negocios en la región y lo más importante es que esto se vea reflejado en el proceso de mejorar índices tan importantes como el empleo y el crecimiento de nuestra ciudad. Esperamos a todos y a todas para que vengan a disfrutar de este evento y que conozcan nuestra gran capital de la minería", precisó Rojo.

Consolidación En esta versión 2019, Exponor cuenta con el respaldo de actores relevantes del sector como Albemarle, Antofagasta Minerals, Codelco, Lomas Bayas, Minera Escondida, SQM y el Sistema de Calificación de Empresas Proveedoras (SICEP). Sus patrocinadores son: Consejo Minero, Sonami, Sofofa, Aprimin, Gobierno de Chile, Ministerio de Minería, Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, Pro Chile y Gobierno Regional de Antofagasta. Cabe destacar que, en la versión 2017 de Exponor, se proyectaron negocios anuales por 800 millones de dólares y participaron mil expositores, provenientes de 30 países.

Igualmente, se registraron 40 mil visitas, se realizaron 1.292 reuniones cara a cara con la participación de 98 ejecutivos de 16 compañías mineras, 7 visitas a faena, 120 Charlas técnicas, 3 Networking Afteroffice, 3 seminarios, donde participaron 950 personas, y se presentaron, previo a la realización del evento,

Arranca Exponor 2019: Energía, China, innovaciones y Alemania. El programa completo

Publicado: 25 de mayo de 2019, Fuente: Mining Press

27 y el 30 de mayo en Antofagasta MINING PRESS El Presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta, Marko Razmilic, junto al Intendente de la Región de Antofagasta, Marco Antonio Díaz; la alcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo, autoridades regionales, socios estratégicos y representantes de la industria minera, lanzaron la presentación oficial de la XVIII versión de la feria internacional, Exponor 2019. Exponor 2019 que se realizará entre el 27 y el 30 de mayo en Antofagasta, tiene proyectado generar ganancias superiores a 850 millones de dólares y más de 2.000 ruedas de negocios entre las principales compañías mineras y las empresas proveedoras de bienes y prestadoras de servicios. Además, se estima que, en la ciudad por contratación de servicios asociados a su desarrollo, las utilidades serán superiores a los US\$ 10 millones. La exhibición internacional espera concretar la visita de cerca de mil empresas e instituciones nacionales y extranjeras. Lo anterior permite proyectar un crecimiento sobre un 10 % respecto a la última versión.

Novedades Las principales novedades que posee Exponor este 2019 son –entre otras- la recepción de China como país invitado de honor, nación que tendrá un espacio destacado en uno de los pabellones instalado en el recinto ferial y cuya amplia delegación comenzará a llegar en los próximos días hasta la capital de la Región de Antofagasta. También será protagonista el nuevo "Pabellón de energía", escenario ideal para interactuar con actores relevantes del sector energético y que permitirá organizar actividades complementarias con la Seremi de Energía de la Región de Antofagasta y el Programa Territorial Integrado (PTI) para la generación de más y mejores oportunidades de negocios, además de consolidar a la región como líder dentro del desarrollo de la Industria Energética en Chile. Otro de los atractivos será la exhibición de dos camiones.

Uno de ellos es el 794 AC de la empresa Finning, que es considerado como el camión minero más moderno del mundo con una capacidad de carga de 305 toneladas métricas y motor y control eléctrico lo que permite reducir significativamente el gasto de combustible. También estará presente el modelo 75581 de la empresa Belaz, proveniente de Bielorrusia, máquina con una capacidad de 90 toneladas de carga y que tiene como novedad la aplicación de la transmisión eléctrica. A estas actividades se le suman las tradicionales visitas y charlas técnicas, rueda de negocios, seminarios, networking after office, Zoom de innovación y Lanza tu Innovación, más un completo plan de actividades culturales.

Lanzamiento Marko Razmilic, sostuvo que "Las expectativas para esta nueva Exponor son grandes, más aún cuando la feria en cada versión adquiere más diversificación en cada uno de los stands que dan vida al recinto", destacó. Los organizadores de la feria estiman una proyección de asistencia de más de 40.000 visitantes. "Confiamos en que Exponor será un motor que impulse un gran salto cualitativo y cuantitativo a nuestra región. Antofagasta debe despegar de una vez por todas y estoy convencido que esta generación de oportunidades y negocios, permitirá generar y mejorar diversos motores de negocios en nuestra zona", destacó Marco Antonio Díaz, Intendente de la Región de Antofagasta. El propio Intendente valoró también el fuerte rol de la mujer minera entendiendo que desempeña un papel clave en este rubro, "Exponor también se ha sumado a valorar el rol de la mujer y es así como debemos apuntar todos nuestros esfuerzos para ir mejorándolo día a día, creemos que nuestras profesionales y técnicas son fundamentales en el empleo y en cada función que desempeñan en el ámbito minero", finalizó Díaz.

Por su parte, la alcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo afirmó que Exponor es una excelente vitrina para que los proveedores muestren su innovación y soluciones tecnológicas, que se aplican en el proceso de producción que hoy demanda el sector. "Estoy segura que Exponor entregará un verdadero reimpulso a nuestra economía, este evento será el puntapié inicial para generar grandes negocios en la región y lo más importante es que esto se vea reflejado en el proceso de mejorar índices tan importantes como el empleo y el crecimiento de nuestra ciudad. Esperamos a todos y a todas para que vengan a disfrutar de este evento y que conozcan nuestra gran capital de la minería", precisó Rojo.

Consolidación En esta versión 2019, Exponor cuenta con el respaldo de actores relevantes del sector como Albemarle, Antofagasta Minerals, Codelco, Lomas Bayas, Minera Escondida, SQM y el Sistema de Calificación de Empresas Proveedoras (SICEP). Sus patrocinadores son: Consejo Minero, Sonami, Sofofa, Aprimin, Gobierno de Chile, Ministerio de Minería, Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, Pro Chile y Gobierno Regional de Antofagasta. Cabe destacar que, en la versión 2017 de Exponor, se proyectaron negocios anuales por 800 millones de dólares y participaron mil expositores, provenientes de 30 países. Igualmente, se registraron 40 mil visitas, se realizaron 1.292 reuniones cara a cara con la participación de 98 ejecutivos de 16 compañías mineras, 7 visitas a faena, 120 Charlas técnicas, 3 Networking Afteroffice, 3 seminarios, donde participaron 950 personas, y se presentaron, previo a la realización del evento,

más de 300 innovaciones y tecnologías.

VEA AQUÍ EL PROGRAMA COMPLETO DE EXPONOR 2019 Alemania: marcando el camino Alemania cada vez se esfuerza por conseguir una industria más verde, porque se aprendió de lo ocurrido con una industria como la del carbón. Y ese know-how no puede quedar circunscrito únicamente a ese país, sino que debe compartirse. Esa es, de hecho, la apuesta que se hizo en 2018 con la creación de la red Eco Mining Concepts de CAMCHAL, Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria. El principal tema que motiva esa red es el desarrollo sustentable mediante la cooperación. Tradicionalmente se piensa en Canadá o Australia como los símiles naturales de Chile en temas mineros, dado a que estos países son actores muy importantes dentro de la industria de minerales. Sin embargo, Alemania también tiene mucho que decir. La industria minera de los germanos, históricamente, fue la del carbón. Este insumo quedó atrás a causa de lo poco amigable que resultaba. De hecho, el país se autoimpuso como fecha límite el 2038 para acabar con esa producción. Pero este escenario nos tiene que ofrecer una moraleja: hay que esforzarse porque la industria camine cada vez más rápido a una minería más verde. Chile apunta ya a ese concepto desde hace varios años, y muy probablemente un tema que estará presente en la Exponor 2019. Ello ya que la industria cada vez más se mueve a considerar a los procesos amigables con el planeta como un punto de inicio, un “desde” que la minería chilena debe estar dispuesta a adquirir. Ahí es donde Alemania puede ofrecer su experiencia, puesto a propósito de los desafíos que asumen los países desarrollados con el planeta, en este país las empresas apuntan a ser más amigables con el medioambiente. Un ejemplo de aquello es lo que ocurrió en el sector automotriz, donde se impulsó fuertemente la Industria 4.0: una producción que privilegia los procesos más seguros y eficientes. Tales bases ideológicas fueron tomadas por la industria minera alemana, que bajo los slogans “Smart Mining” o “Hig Performance Mining” están también desarrollando nuevos productos y servicios.

Esta red también ha generado seminarios y actividades de transferencia de conocimiento, por lo que se espera importantes avances en los próximos años en cuanto a eficiencia energética, el manejo de residuos y reciclaje, uso de energías renovables, gestión inteligente del agua y la disminución de la huella de carbono. Alemania tiene mucho material para contribuir con esos objetivos. Un ejemplo claro que puede mencionarse apunta precisamente a los relaves de la industria de carbón de la región de Renania de Norte-Westfalia.

Estos espacios tenían que conservarse porque constituyen parte de la historia y del patrimonio de esa área, pero tampoco podían quedar abandonados en el olvido. ¿Cómo se solucionó el dilema? Muchos de esos lugares se transformaron en parques naturales; en los sectores prosperaron una gran cantidad de Start-Ups en el entorno de las 22 universidades de la zona e incluso algunas ciudades se transformaron en verdaderos centros logísticos mientras que otros hoy en día albergan muchas empresas especializadas en ciberseguridad.

El Pabellón Alemán que estará presente en Exponor es una oportunidad interesante para la industria minera chilena para informarse sobre cómo aprovechar el conocimiento generado en una industria que, con el tiempo, ha debido adaptarse a una nueva era. Ello porque, a diferencia de lo que ocurrió con el carbón, el cobre tiene mucho camino todavía por recorrer. Nuevas industrias asociadas a la electromovilidad, a tecnologías de almacenamiento de energía e industrias verdes en general van a necesitar de cobre como principal insumo. Por lo mismo, el desafío implica también aprender de las experiencias pasadas, en un trabajo colaborativo que desde Alemania están más que dispuestos a hacer. Volver a la Home